
DA REDAÇÃO
COM ESTADÃO CONTEÚDO

O ex-presidente Jair Bol-
sonaro (PL) reafirmou
ontem (29) que será

candidato à Presidência da Repú-
blica e rejeitou a possibilidade de
discutir apoio a outros nomes da
direita, como Tarcísio de Freitas ou
Ronaldo Caiado. "O candidato para
2026 é Jair Bolsonaro", disse. Ques-
tionado se o resultado das eleições
municipais poderia indicar um ca-
minho de candidatos de direita
que não contassem com seu apoio,
afirmou que isso é uma "utopia".

"Já tentaram várias vezes (lançar
candidatura sem meu apoio), mas
não conseguiram. Juntas quantas
pessoas no aeroporto e batem
papo? Não sabem a linguagem do
povo. É uma utopia. Todos que
tentaram virar líder através de likes
e lacração não chegaram a lugar

nenhum", disse ele em uma visita
ao gabinete da oposição no Sena-
do. O presidente do PL (seu parti-
do), Valdemar Costa Neto, já de-
fendeu uma aproximação do bol-
sonarismo com o centro e até com
eleitores da esquerda no Nordeste
para vencer a eleição de 2026. 

Anistia
Bolsonaro negou que o com-

promisso com a votação do pro-
jeto de anistia aos condenados
pelo 8 de Janeiro seja uma condi-
ção para o PL apoiar um candida-
to às presidências da Câmara e do

Senado. Ele afirmou que não há
martelo batido entre os deputa-
dos. Em relação ao projeto da
anistia, Bolsonaro também negou
que a criação, ontem, de uma co-
missão especial, por determinação
do presidente da Câmara, Arthur
Lira (PP-AL), atrapalhe a tramita-

ção do projeto de anistia. "O pes-
soal pretende trazer para cá, na co-
missão, os órfãos de pais vivos.
Vocês vão ficar chocados", disse.
Os bolsonaristas apostam no pro-
jeto como um caminho para anu-
lar a inelegibilidade do ex-presi-
dente. 

MP vai pedir pena máxima
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Em reunião com a
bancada de

oposição no
Senado, Bolsonaro

rejeitou a
possibilidade de

apoiar outros
nomes da direita e
aposta na reversão

da sua
inelegibilidade

Bolsonaro garante que
será candidato em 2026

AGÊNCIA O GLOBO

O ex-sargento da Polícia Militar
Ronnie Lessa e o ex-policial Élcio
Queiroz vão a julgamento, a partir
das 9h de hoje (30), pela morte da
vereadora Marielle Franco e do
motorista Anderson Gomes, na
noite de 14 de março de 2018, na
região central do Rio de Janeiro. O
Grupo de Atuação Especializada de
Combate ao Crime Organizado
(Gaeco) do Ministério Público es-

tadual vai pedir a condenação má-
xima dos dois, o que pode chegar
a 84 anos de prisão.

Prisão
Os dois foram denunciados à

Justiça pelos crimes de duplo ho-
micídio triplamente qualificado,
um homicídio tentado, e recepta-
ção do carro Cobalt usado no dia
do crime. Ronnie e Élcio foram
presos um ano após o crime, em

março de 2019. 
Em uma delação premiada feita

à Polícia Federal, Lessa informou
que Chiquinho e Domingos Brazão,
deputado federal e conselheiro do
Tribunal de Contas do Rio, res-
pectivamente, foram os mandan-
tes. Os denunciados serão ouvidos
por videoconferência. Ronnie está
no Complexo Penitenciário de Tre-
membé, em São Paulo, e Élcio, no
Complexo da Papuda, presídio fe-
deral em Brasília.

TON MOLINA/ AFP

Para o ex-presidente, a possibilidade de apoiar um candidato da direita que não seja ele próprio é uma utopia

CASO MARIELLE
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Decisão atendeu ao
pedido da defesa do
ex-ministro da Casa

Civil e estendeu os
efeitos do

entendimento da
Segunda Turma da

Corte que, em 2021,
declarou a

parcialidade do ex-
juiz Sergio Moro 

Mendes
anula
condenação
de Dirceu

ESTADÃO CONTEÚDO

O ministro Gilmar Mendes,
do Supremo Tribunal Fe-
deral (STF), anulou as

condenações impostas ao ex-mi-
nistro José Dirceu na Lava Jato, em
um novo revés para a operação. A
decisão atendeu ao pedido da de-
fesa do ex-titular da Casa Civil e es-
tendeu os efeitos do entendimento

da Segunda Turma da Corte, que,
em 2021, declarou a parcialidade do
ex-juiz Sergio Moro ao condenar o
presidente Luiz Inácio Lula da Sil-
va na ação penal do tríplex do Gua-
rujá (SP).

O procurador-geral da República,
Paulo Gonet, havia defendido em
parecer que a solicitação de Dirceu
para anular duas sentenças de au-
toria de Moro - uma de 23 anos e ou-
tra de 11 anos de prisão por corrup-
ção e lavagem de dinheiro - fosse re-
jeitada. Se a Procuradoria apresen-

tar recurso contra a medida de Gil-
mar, o tema será levado para a Se-
gunda Turma do STF, colegiado
que declarou a suspeição de Moro.

Moro
No despacho, da última segunda-

feira (28), o ministro do STF men-
cionou "sete indícios de quebra da
imparcialidade" de Moro enquanto
titular da 13.ª Vara Federal de Curi-
tiba e falou em "conluio" envol-
vendo o então juiz e procuradores
da extinta força-tarefa da operação.
"O consórcio seguia cartilha mais
ampla: a ideia era garantir que o juiz
estivesse na dianteira de uma nar-
rativa que culminaria na efetivação
de um projeto de poder, cujo itine-
rário passava por deslegitimar o
PT e suas principais lideranças,
como José Dirceu", diz trecho da de-
cisão.

Na avaliação de Gilmar, a conde-
nação de Dirceu foi usada como "ali-
cerce" da denúncia oferecida con-
tra Lula no caso do tríplex, o que
justifica o pedido de extensão fei-
to pelo ex-ministro. "A mesma fal-
ta de isenção que havia em relação
ao primeiro réu (Lula) também im-
pediu que José Dirceu tivesse di-
reito a um julgamento justo e im-
parcial."

Dirceu recebeu a notícia da anu-
lação das condenações por meio do
amigo e ex-presidente da Câmara
João Paulo Cunha. "Fui orientado
pelos advogados a não dar entre-
vista, porque ainda haverá recursos.
Irá a plenário. Mas ontem (anteon-
tem) foi um dia muito feliz. Quem
ganha com essa decisão é o Brasil",
afirmou o ex-ministro, no saguão do
aeroporto de Congonhas, na capital
paulista, antes de embarcar para o
Rio. 

A
liados do prefeito do Recife, João Campos (PSB), sustentam
ser irreversível sua candidatura ao Governo de Pernam-
buco em 2026. Mesmo com a governadora Raquel Lyra

(PSDB) se articulando politicamente e conquistando 124 das 184
prefeituras. Mesmo que o próprio prefeito ainda não admita pu-
blicamente, alegando haver dois anos para o próximo pleito. 

Em entrevista ao programa Roda Viva, da TV Cultura, na noite
da última segunda-feira, reforçou ter compromisso com o Recife,
que em um processo histórico lhe garantiu 78,12% dos votos váli-
dos (725.721). Mas não descartou a possibilidade. Alega avaliar o as-
sunto no tempo certo. "Ninguém é candidato de si. Você tem que
ser candidato de um projeto, de uma frente, de um conjunto de pes-
soas, e, principalmente, de um conjunto de ideias", enfatizou. 

É nessa declaração do prefeito que seu grupo político referenda
a aposta. João Campos consolidou uma rede de partidos. Doze
apoiaram sua reeleição. Jamais seria candidato de si mesmo. Por-
que, dentro do segmento democrático, está disposto a ouvir, a tro-
car ideias e ajustar um projeto político no qual essas legendas pros-
pectam o próprio futuro. Ninguém estaria pensando em outro
nome. Todos vislumbram a expansão política de João Campos e sa-
bem dos seus passos para tornar-se líder nacional. 

Naturalmente deve chegar à presidência do PSB no país, do qual
já é um dos vices. O bom desempenho da governadora também não
seria inibidor. “Política é uma arte que tem a capacidade de deixar
a pessoa permanentemente viva. Não existe ninguém morto en-
quanto está dentro da política”, reconhece.

GESTOS EM SÃO PAULO
João Campos chegou à TV Cultura com o secretário de Comuni-

cação, Gilberto Prazeres, a deputada federal Tábata Amaral e os de-
putados estaduais Sileno Guedes e Rodrigo Farias. Antes, com os
dois parlamentares, visitou o presidente da Assembleia, Álvaro Por-
to, que fez cirurgia de coluna na semana passada e passa bem.

MESA DIRETORA
Hoje a bancada do PSB na Alepe se reúne para conversar sobre

a mesa diretora. Vai defender a reeleição de Álvaro Porto, avaliar
a atuação do primeiro secretário, Gustavo Gouveia, e registrar a im-
portância da proporcionalidade. Mais espaço para .

MULHERES
Em entrevista à Rádio Folha, a prefeita eleita de Olinda, Mirella

Almeida (PSD), garantiu paridade de gênero nos cargos de comando.
Também vai coordenar a transição de governo, do qual participou
como secretária nas duas gestões de Lupércio Nascimento.  

RECURSOS
A prefeita eleita vai elaborar um calendário com as prioridades

de curto, médio e longo prazos. Quer uma administração com foco
na captação de recursos. “Precisamos de um olhar renovado,
para que Olinda não perca um real que possa vir de Brasília.” 

Uma candidatura
irreversível para 2026?

betaniasantana@folhape.com.br /A coluna de Betania Santana é publicada de terça a sábado.

Betânia Santana 
Folha Política
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Câmara do Recife
aprovou, ontem, em
primeira votação, a
base para a
construção de uma
política de uso e
distribuição de
remédios derivados
da cannabis. Na
próxima semana,
matéria volta a ser
apreciada pela Casa

Câmara dá passo para
política sobre remédio
à base de cannabis 

A
retirada de Eudes Caldas do cenário político de Cabrobó, no
Sertão do São Francisco, encerra um ciclo que não é apenas
pessoal, mas também simbólico para a política local. Com

mais de três décadas de atuação, o ex-prefeito não apenas en-
cerra uma carreira, mas abre espaço para uma nova geração de li-
deranças. Sua decisão de deixar a disputa eleitoral representa um
marco, especialmente em um município onde ele foi um dos pi-
lares políticos por anos. “A gente tem que ter o senso de autocrí-
tica, saber o momento exato de se afastar”, afirmou Eudes, dei-
xando clara sua percepção de que o tempo agora é dos novos. 

A fala de Eudes sinalizando mais do que uma simples aposen-
tadoria. Seu reconhecimento de que o ciclo se fechou e de que "os
novos" devem assumir o protagonismo político não deixa de ser
uma crítica velada a um sistema que, em muitas cidades do inte-
rior, insiste em se perpetuar. Ao se retirar, Eudes não apenas dei-
xa o seu legado, mas desafia a política local a se reinventar, a sair
das sombras do coronelismo que ainda ecoa em tantas gestões mu-
nicipais. 

A contribuição deixada por Eudes, de família tradicional na po-
litica local, não é pequena. Como ele mesmo sugere, as novas li-
deranças terão que provar que podem romper com práticas anti-
gas e promoverem a renovação.

RESPOSTA IGEDUC 
Após a suspensão do concurso da Guarda Municipal Feminina de

Garanhuns, no Agreste Meridional, o Instituto Igeduc, citado em
nossa coluna de ontem (29), emitiu uma resposta oficial, destacando
a surpresa com a decisão judicial e reafirmando a regularidade do
processo. Segundo a entidade, todos os atos foram previamente de-
monstrados ao Ministério Público. 

Diante da acusação de irregularidades no Teste de Aptidão Físi-
ca (TAF) do certame, o Igeduc ressalta que a sua atuação é rigoro-
sa e transparente em todos os processos seletivos, buscando sem-
pre com isonomia, integridade e ética oferecer oportunidades igua-
litárias às vagas disponíveis à Guarda Municipal Feminina de Ga-
ranhuns. 

O instituto esclareceu ainda que não foi aplicada nenhuma
multa e que está tomando as providências para retomar as próxi-
mas fases do certame, garantindo isonomia e ética em todas as eta-
pas.

EM DECLÍNIO 
O vereador Manoel da Acosap usou sua participação em uma en-

trevista para criticar duramente a inatividade da Codevasf na re-
gião de Petrolina, no sertão do São Francisco. Segundo ele, desde
que o grupo político dos Coelhos, especialmente com Fernando Be-
zerra Coelho, deixou de controlar as emendas parlamentares des-
tinadas ao estado, ocorreu um colapso nas obras e investimentos.
Manoel destacou que, sem os recursos garantidos pelo antigo gru-
po político, obras importantes como pavimentação e ampliação de
sistemas de supervisão pararam. Ele chamou a atenção para o im-
pacto disso nas zonas rurais, afirmando que o “homem do campo”
está desassistido.

Fim de um ciclo 

contato@carlosbritto.com / A coluna de Carlos Britto é publicada de segunda a sexta.

Carlos Britto

ANTHONY SANTANA

A Câmara Municipal do Re-
cife aprovou o projeto de
lei que estabelece as ba-

ses para a criação de uma política
municipal para o uso e distribuição
de medicamentos à base da can-
nabis na rede pública de saúde. A
autoria do projeto é da vereadora
Cida Pedrosa (PCdoB) e teve apoio
de 26 vereadores signatários, o
maior número já registrado em
uma proposição na Casa José Ma-
riano.

Na prática, a proposta autoriza a
Prefeitura do Recife a fazer parce-
rias com instituições que produzem

medicamentos à base da cannabis
sp., e a fazer a distribuição deles
pela rede municipal. Os medica-
mentos produzidos a partir da can-
nabis seriam disponibilizados para
uso terapêutico em pessoas com
Parkinson, Alzheimer, epilepsia,
esclerose, depressão, entre outras
condições em que o tratamento
com o óleo seja comprovadamente
eficaz. 

"É a possibilidade do SUS, da
Rede Pública Municipal de Saúde,
da Farmácia Pública do municí-
pio, ofertar a todas as pessoas que
possam utilizar essa medicação e
que tenham ela prescrita por um
médico. Hoje é caro, só tem acesso
quem tem dinheiro ou quem ganha
o direito na justiça para o SUS pagar.
O que nós vamos fazer é assegurar
a democratização dessa medica-
ção para todas as pessoas, as pobres
principalmente", afirmou a autora,
vereadora Cida Pedrosa.

Repercussão
A aprovação foi comemorada por

pais de crianças atípicas, que esti-
veram presentes na Câmara para
acompanhar a votação. Fabiana
Pereira, mãe de Nicoly, de 10 anos,
que é autista e tem a síndrome de
down, afirmou que, apesar de ter a
receita médica do óleo da cannabis
para a filha, não tinha condições de
adquirir o produto. 

"Infelizmente, ela não usa porque
é um medicamento muito caro. É
muito caro e uma mãe atípica não
tem condições. Com certeza, é uma
vitória hoje para as mães que ne-
cessitam para seus filhos, porque a
liberação gratuita é muito bom e
com o medicamento realmente a
gente crê na melhora", declarou.

Cumprindo o rito de tramitação
da Câmara, o texto passará ainda
por uma segunda votação na pró-
xima semana e, sendo aprovado, se-
guirá para sanção do prefeito do Re-
cife, João Campos (PSB). 
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Mirella afirmou que quer coorde-
nar o processo de perto, dando
prioridade à paridade de gênero
nos cargos de comando da gestão.
“Farei questão da paridade de gê-
nero, com mulheres no comando
junto conosco”, enfatizou.

Ainda durante a entrevista, Mi-
rella Almeida declarou que o se-
cretariado passará por mudanças
para atender às demandas da po-
pulação. Ela mencionou que, ape-

sar de ter muita gente boa na ges-
tão atual, quer buscar uma admi-
nistração técnica e equilibrada
entre homens e mulheres, com
um foco especial na captação de
recursos. 

“Precisamos de um olhar reno-
vado, principalmente, na Secre-
taria de Captação de Recursos,
para que Olinda não perca um
real que possa vir de Brasília,” ex-
plicou.

Polarização
A prefeita avaliou o cenário de

múltiplas candidaturas na eleição
de Olinda e ponderou que o senti-
mento de renovação do eleitorado
da cidade não significava uma mu-
dança indiscriminada, mas sim
uma “renovação com responsabi-
lidade,” sem apoio a candidatos
com alianças políticas antigas. 

A futura gestora de Olinda ainda

declarou que está à disposição
para conversar com o prefeito do
Recife, João Campos (PSB), para fa-
zerem uma “gestão metropolitana
alinhada”, em especial, com as
áreas limítrofes entre as cidades.

Raquel Lyra
A prefeita eleita se mostrou oti-

mista quanto ao apoio da governa-
dora Raquel Lyra (PSDB), a quem
descreveu como “fenômeno” por
sua determinação e dedicação. Ela
declarou que, para 2026, há grandes
chances de apoiar a tucana para a
reeleição para o Governo do Estado. 

“São muitas ações e investi-
mentos que Olinda tem recebido,
destaco as obras do canal do Fra-
goso, e a da Perimetral que está em
fase de licitação. Não tem como ser
diferente”, disse a pessedista.

Governo Federal 
Mirella afirmou que buscará re-

cursos junto ao Governo Federal e
que já iniciou tratativas para via-
bilizar parcerias. Ela afirmou que
os ministros da Pesca, André de
Paula (PSD), e dos Portos e Aero-
portos, Silvio Costa Filho (Repu-
blicanos), são exemplos de líderes
que estão ajudando o governo.
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Pregão Eletrônico nº 90015/2024
Nº Processo: 23402.026020/2023-88
Objeto: escolha da proposta mais vantajosa para eventual aquisição de Medicamentos 
Humanos e Veterinários, conforme descrição, condições e exigências estabelecidas 
no Edital e seus anexos.
Tipo de Licitação: Menor Preço por item.
Início do cadastramento de Propostas: 30/10/2024 às 08h00m*.
Data Limite para cadastramento de Propostas: 13/11/2024 às 08h59*
Data da abertura: 13/11/2024 às 09:00m * (HORÁRIO DE BRASÍLIA).
Condições de Participação: Pregão exclusivo a microempresas e empresas de pequeno 
porte, nos termos do art. 48 da Lei Complementar nº 123, de 14 de dezembro de 2006.
Local: exclusivamente no site: www.comprasnet.gov.br.
Obtenção do Edital: site www.comprasnet.gov.br; https://pncp.gov.br/app/editais/; 
www.univasf.edu.br  ou e-mail: givanildo.santos@univasf.edu.br  
Informações gerais: DCL-Progest. Av. José de Sá Maniçoba, S/N – Sala 37, 
Centro, Petrolina – PE, CEP 56304-205.

Givanildo dos Santos
Pregoeiro

AVISO DE LICITAÇÃO

UNIVERSIDADE 
FEDERAL DO VALE 
DO SÃO FRANCISCO

MINISTÉRIO DA 
EDUCAÇÃO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA CLIENTES DE PLANOS INDIVIDUAIS
PESSOA FÍSICA - UNIMED RECIFE

A Unimed Recife – Cooperativa de Trabalho Médico – notifica seus clientes abaixo, identificados pelo nú-
mero do cartão de inscrição como cliente do plano de saúde de contrato individual, acompanhado pelo número
de inscrição no Cadastro de Pessoas Físicas, com omissão dos dígitos de verificação, a entrarem em con-
tato por telefone: (81) 3413.8400 / 0800-281-5917 ou presencialmente no Centro Administrativo, na Av. Lins
Petit, 140 – Bairro Ilha do Leite, de segunda à sexta-feira, no horário das 8:00 às 16:00h, para dar solução à
manutenção das respectivas contratações, no prazo máximo de 10 dias contados desta publicação, tendo em
vista que os clientes não foram encontrados no domicílio cadastrado em nosso sistema, sob pena de carac-
terização do disposto no Art. 13, Parágrafo Único, Inciso II da Lei 9656/98 (Lei dos Planos de Saúde) e nos
moldes da Súmula Normativa nº 28/2015.

CARTEIRA CPF
1025008923000 865450784**
7910269488008 129597564**
7912412257007 118463534**
7910098098006 137675324**
7980200764007 708825984**
7910258245001 064069784**
7910208428005 057285664**
7911240104005 063259874**
7910229825003 137726634**
7912255419005 011423374**
7910063667004 794993174**
7911106277006 042640754**
1025002128004 065015144**
7965111318008 246931114**
7910308365005 847562504**
7911103982000 714525964**
1010700545001 103636134**
7940203007003 119444914**

CARTEIRA CPF
7912316139007 657360364**
993000231009 005239414**
7910269233000 075390794**
7910306306001 084083954**
7910269103300 176828564**
7911001845004 010516324**
7912225953003 082041144**
7910000114008 122768074**
1038000045006 054413584**
7910100077007 708281284**
7912070356007 266180014**
7970200136009 110742344**
7910063301000 933871484**
7312006297315 935697344**
7960114566001 118069634**
7910229745000 712126644**
7910264803002 010322384**
7912023655001 065228794**

CARTEIRA CPF

7910097261000 133430714**

1033000073009 148328854**

7910073111009 136954514**

7912105583004 665352804**

7912223194008 052650204**

7910063302006 670631524**

993000922001 412524384**

7912219036002 117814194**

7910261092008 032022984**

7910048934005 024831184**

7911207664005 703525084**

7911099325004 019211694**

7910308363002 075854404**

7910000861008 129136494**

1025003951006 895064804**

1025003715000 041053904**

1031000200004 185100964**

Prefeita eleita de
Olinda garantiu que

disputa eleitoral
ficará no passado e

fará um governo de
união. Ela disse que

vai buscar  parcerias
com os governos

estadual e federal

Mirella defende palanques
desmontados e unidade

MAYSA SENA

A pós vencer o segundo
turno das eleições de
Olinda com 51,38% dos

votos, a prefeita eleita de Olinda,
Mirella Almeida (PSD), detalhou o
processo de transição de governo
e as prioridades do início da sua
gestão. Em entrevista ao  progra-
ma Folha Política, na Rádio Folha
FM 96,7, ontem, a gestora ainda
defendeu parcerias com os go-
vernos estadual e federal, além de
sinalizar um governo plural com
palanques desarmados após o
pleito.

“Agora, para mim, passou a elei-
ção e é palanque desmontado. É a
união e trabalho. É unir a popula-
ção no sentimento de trabalhar
para todo mundo. Não dá para
saber em quem votou e quem não
votou. E mesmo se soubesse, es-
tamos aqui para governar para
todo mundo. Política pública para
todos. Vai ser respeitada a vonta-
de de todo mundo”, acrescentou.

Vitória apertada
Mirella descreveu a apuração

no último domingo como “um
teste para o coração”, mas ressal-
tou que se manteve tranquila de-
vido à confiança no trabalho rea-
lizado. Ela destacou o crescimen-
to de sua votação no 2º turno e a
importância do voto dos eleitores
da base da ex-candidata Izabel
Urquiza (PL), que adotou posição
neutra no segundo turno. “Os vo-
tos da base de Izabel foram muito
importantes, e fomos em busca de
indecisos que precisávamos con-
quistar” disse.

Secretariado
Sobre a transição de governo,

JÚNIOR SOARES

Futura gestora: “Farei questão da paridade de gênero, com mulheres no comando junto conosco”
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Depois de disputar seis jogos em 21 dias,
Sport aproveita semana de descanso até
voltar a atuar, na segunda-feira, contra
Operário/PR, fora de casa

Tempo para
recuperar
fôlego

A derrota para o América-
MG, na segunda-feira,
em Belo Horizonte, foi

apenas a segunda do técnico Pepa
no comando do Sport em 12 jogos.
O revés para o Coelho, aliás, veio
junto com a pior apresentação do
Leão com o português.

Não à toa, o treinador reconhe-
ceu que o time esteve “abaixo co-
letivamente” e ligou o fraco ren-
dimento à sequência pesada de
compromissos realizados no mês
de outubro. Na próxima rodada, o
Sport sai do Recife para mais um
confronto longe de casa. Desta
vez, no Sul do País, o Leão visita-
rá o Operário-PR, pela 35ª rodada.

Depois de disputar seis jogos
em 21 dias, o elenco rubro-negro
terá uma semana de descanso até
voltar a atuar. O duelo com o Fan-
tasma está agendado para a pró-
xima segunda-feira, às 19h, no
Germano Krüger.

Será a oportunidade dos per-
nambucanos espantarem qual-
quer tipo de desconfiança nesta
reta final de campeonato. “Viemos
de uma sequência de jogos segui-
dos jogando de quatro em quatro
dias. É nos prepararmos, teremos
uma semana cheia para preparar
para o próximo jogo”, falou Pepa.

Com o retorno de Belo Hori-
zonte ontem, o elenco do Sport
dá início aos trabalhos, hoje, vi-
sando a partida com o Operá-

rio/PR, no CT José de Andrade
Médicis, em Paulista. 

Coincidentemente, o próximo
adversário foi o time que impôs a
primeira derrota a Pepa no co-
mando do Leão, em duelo atrasa-
do da 16ª rodada, por 2x1, na Ilha
do Retiro. Além disso, os para-
naenses colocaram fim à invenci-
bilidade de nove partidas do Sport
na Segundona, sendo oito sob o
comando do atual treinador.

Confortável
Apesar do tropeço diante do

Coelho, o Sport ainda tem uma si-
tuação tranquila na briga pelo
acesso à Série A do Campeonato
Brasileiro, apesar de ter caído para
o terceiro lugar, com 59 pontos.
Isso porque o Novorizontino ven-
ceu seu compromisso perante o
Guarani, em Campinas, ontem,
por 2x0. O Tigre agora tem 60
pontos.

Mesmo caindo na tabela, o Ru-
bro-negro soma cinco pontos a
mais que o Ceará, primeiro time
fora do G4. O Operário-PR, por
sua vez, fechou a rodada em dé-
cimo, com 50 pontos, após perder

para o Goiás, por 3x0, no Hailé Pi-
nheiro. 

Força máxima
Para a próxima partida, Pepa

pode ter força máxima para tentar
se recuperar na Série B. Mesmo
com 11 jogadores pendurados, o
técnico não perdeu ninguém por
suspensão no tropeço para o Amé-
rica-MG. Para ter o que há de me-
lhor à disposição, o comandante
leonino espera poder contar com
o retorno de Julián Fernández. 

O volante argentino está tratan-

do um desconforto na panturrilha
direita, que o tirou dos jogos con-
tra Guarani e América/MG, res-
pectivamente. Caso se recupere ao
longo da semana, não será sur-
presa se o cabeça de área aparecer
na formação titular na vaga de
Felipe. O camisa 94 tem acumu-
lado más atuações recentes com a
camisa rubro-negra.

Sport pode ter força
máxima para jogo

diante do Operário

PAULO PAIVA/SPORT RECIFE
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De volta ao 
Santa Cruz após
oito anos, 
Everton Sena
garante que 
tem fôlego de
sobra para ajudar
time e diz que
ainda pode  
ser o “Carrapato 
do Arruda”

Com vigor em alta

Pregão Eletrônico nº 90031/2024 - UASG 160225
Nº Processo: 64361003152202433. Objeto: Aquisição de Material Agrícola em 
proveito da Base Administrativa do Curado.. Total de Itens Licitados: 10. Edital: 
18/10/2024 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Avenida Professor 
Luiz Freire N° 198 - Bairro Varzea, Varzea - Recife/PE ou https://www.gov.br/compras/
edital/160225-5-90031-2024. Entrega das Propostas: a partir de 18/10/2024 às 
08h00 no site www.gov.br/compras. Abertura das Propostas: 01/11/2024 às 08h00 
no site www.gov.br/compras.

AVISO DE LICITAÇÃO

COMANDO DA 7ª REGIÃO MILITAR 
BASE ADMINISTRATIVA DO CURADO

MINISTÉRIO DA 
DEFESA

Pregão Eletrônico nº 90032/2024 - UASG 160225
Nº Processo: 64361003155202467. Objeto: Contratação de serviços de instalação, 
desinstalação e manutenção preventiva e corretiva nos aparelhos de ar-condicionado. 
Total de Itens Licitados: 26. Edital: 18/10/2024 das 08h00 às 11h30 e das 13h30 às 
16h00. Endereço: Avenida Professor Luiz Freire N° 198 - Bairro Curado, Varzea - 
Recife/PE ou https://www.gov.br/compras/edital/160225-5-90032-2024. Entrega das 
Propostas: a partir de 18/10/2024 às 08h00 no site www.gov.br/compras. Abertura das 
Propostas: 11/11/2024 às 09h00 no site www.gov.br/compras.

AVISO DE LICITAÇÃO

COMANDO DA 7ª REGIÃO MILITAR 
BASE ADMINISTRATIVA DO CURADO

MINISTÉRIO DA 
DEFESA

3728 53

64 70

QUINA 6570

01 04 05

06 07 09

10 12 13

14 16 17

20 22 25

02 19 44 58

67 73 79

LOTOFÁCIL 3232

TIMEMANIA 2161

time do coração 
São Paulo/SP

04 05 13 16
23 25 28

DIA DA SORTE 982

mês da sorte: Abril

LOT ER I A S

02 03 11

25 37 43

MEGA-SENA 2791

RICARDO FERNANDES/FOLHA DE PERNAMBUCO

Everton Sena foi apresentado oficialmente, ontem, no Arruda

AYRTON NIÑO

E verton Sena está de volta
ao Arruda. Ontem, o “Car-
rapato” do Santa Cruz foi

apresentado oficialmente após oito
anos longe do Tricolor. Agora aos 33
anos, o atleta garantiu que tem o
mesmo vigor para ajudar a Cobra
Coral. Em 2024, o atleta defendeu
as camisas do São Bento-SP e Cas-
cavel-PR. 

“Continuo com uma boa veloci-
dade e marcação, são característi-
cas minhas. Durante os treinos con-
tinuo com a mesma seriedade e
compromisso da minha primeira
passagem”, declarou

Líder por onde passou até então,
inclusive como capitão por algumas
camisas, Everton pretende usar a
experiência acumulada para ajudar
o Santa. “Quando a gente vai fi-
cando mais velho, vai passando
por alguns clubes e acaba apren-
dendo com algumas situações, en-
tão tenho muito a acrescentar den-
tro e fora de campo”, disse.

Na primeira passagem, o defen-
sor ficou muito marcado pelas boas
atuações em marcações individuais
e por ser polivalente na defesa. O jo-
gador garante que ainda poderia ser
o “Carrapato do Arruda”. “Sou de
marcar individualmente, mas não
sei se hoje vão querer que eu faça
novamente. Mas tenho força, ve-
locidade, são características que
sempre busquei manter e que tra-
balho para permanecer em forma”,
afirmou o novo camisa 14. 

Rodagem
Após deixar o Arruda, Sena pas-

sou por clubes como o Vitória,
Goiás, Remo e acumulou muita
minutagem com essas camisas
tradicionais. Porém, há algumas
temporadas vem tendo menos
oportunidades em campo. O de-
fensor esclareceu que ocorreram
algumas lesões, nenhuma grave, e
que o menor número de partici-
pações passou pelas escolhas dos
últimos treinadores que trabalhou.  

Pelo Santa Cruz, o zagueiro dis-
putou 159 jogos e marcou sete
gols. Pela Cobra Coral, Sena ga-
nhou sete títulos, sendo cinco
campeonatos estaduais (2011,
2012, 2013, 2015 e 2016), um Bra-
sileiro Série C (2013) e um título
da Copa do Nordeste (2016) - sen-
do esses dois últimos inéditos
para o clube.
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